



DAEM IMPULSA INICIATIVA PARA FORTALECER CONVIVENCIA.

Certificaron a 161 alumnos como mediadores escolares

CHILLÁN. En el marco de programa pionero en la zona centro sur.

El Daem de Chillán certificó a 161 alumnos como mediadores escolares, en el marco de un innovador programa municipal que busca que los alumnos puedan mediar y evitar conflictos en las aulas de establecimientos municipales. Este nuevo modelo educativo denominado "Estudiantes Mediadores" es impulsado por la Municipalidad de Chillán y desarrollado por la Dirección de Educación, en escuelas y liceos, y busca mejorar las relaciones interpersonales estudiantiles, permitiendo que los alumnos desarrollen habilidades de resolución de conflictos y comunicación interpersonal.

El Programa se ha imple-

mentado desde el año 2023, y actualmente 11 establecimientos educacionales municipales se encuentran implementando este programa, en el que participan dos alumnos por curso, y pertenecen a los niveles educacionales desde sexto básico a tercero medio, siendo capacitados con 12 sesiones de por profesionales del área de convivencia escolar.

"La comuna de Chillán se ha posicionado como pionera en la región y en la zona sur del país al implementar el programa de estudiantes mediadores, quienes desempeñan un rol fundamental en la resolución de conflicto", destacó Marco Aguilera, director del Daem de Chillán.

CS